

# スタディー・フィールド泉中央教室の 冬期特別ゼミ

楽しく学ぶ  
オーダーメイド型  
授業

## 小学生

こんなご要望にお応えします!!

- 中学生の予習がしたい。
- 中学生になる前にきちんと小学校の復習がしたい。
- 苦手教科を克服したい。
- 英語の予習をしたい。
- 学校の宿題を教えてほしい。
- 冬休みだと家でダラダラしてしまうので、勉強を見てほしい。

学校では  
わからない  
自分の実力

## 中学生

学年末テスト・次年度へ向け、5科総復習。勉強方法も指導します!

こんな悩みにお応えします!

- 勉強方法がわからない。→各教科のポイントを1つ1つ指導します。
- 部活が忙しい。→授業日に来れなくても振り替えて指導します。
- 集団指導で不安。→少人数クラスで1人1人をしっかり指導します。

## 新生活にはいつ慣れる?春の準備は冬からです。

個人差はあるでしょうが、3日同じことを繰り返したら習慣化されるといいます。来春の新中学1年生や新高校1年生などはガラリと生活スタイルが変わる時期。正直なところ、3日どころじゃ学校に慣れません。中学校の生活やリズムに慣れてから、勉強につまづいてきたら塾を考えようという意見も少なくありません。中3の受験生になってからという声もあります。

様々な意見がありますが、学校に「慣れてから」や勉強に「つまづいてから」塾に入るという考えはあまりお勧めできません。学校にはいつ慣れるのでしょうか?中学1年生にとっては1年間のサイクルが全て初体験です。慣れたと思って塾に入ったとしても週2~3回塾に通うという新たな生活リズムに慣れなければなりません。

勉強につまづいてから塾に入る生徒は確かに多いです。しかしそのつまづきを取り除くのは簡単なことではありません。しかしつまづかないうちに通塾していたらどうでしょうか。中学校や新学年など新生活がはじまる前に成績不振の「予防」として「通塾」という新たな習慣をはじめてみるのもいいと思います。やはり何事もスタートが肝心です。

塾は新学期になってから、部活を引退した夏から…と考える方も多いですが、「塾に入会した=勉強のスタート」ではありません。塾という初めての環境に、新しい生活リズムに、生徒たちが「慣れる時間」が必要です。冬の間慣れて、新学期からのスタートダッシュに備えましょう!!

お問い合わせは…  
スタディー・フィールド泉中央教室 TEL:022-371-5163